

6/26(水) *たいようぐみのいちにち 天気

☆鯉の見える遊歩道までお散歩

○今日は、そら組さんと一緒にお散歩に行ってきました。出発前に、「お水いっぱい飲むから、水筒いっぱいにしてね」と、声をかけて暑さ対策もしながら行きました。

○途中、「公園に行きたいな」「プリン山公園が見える」等、子ども達の気持ちが聞こえてきましたが、「日影があるから遊歩道にしようね」と何度も声をかけながら向かいました。

○遊歩道に着くと、「涼しい」「風が吹いてるね」と、日陰の気持ちよさを実感してくれた子ども達です。

○水槽がきれいに掃除されていたので、鯉もいつもより良く見えました。「でっかいね」「上からも見えるよ」「白い鯉もいるよ」と、お友だちとお話をしながら鯉を観察していました。黒と白の混ざった鯉を見た子が「かわいい」と、ずっと見ていたのでぞいてみると、模様が人の目にも見えて迫力のある鯉でした(^O^)

○暑い日が続きますね。熱中症対策をしながら、戸外遊びも楽しめたらいいなと思っています。お散歩のときは、家庭からも暑さ対策グッズを持参しても大丈夫なので、ご協力よろしくお願いします。

○今日、首を冷たくする対策をするだけでも、子ども達は「気持ちいい」と喜んでいましたよ(^o^)

○昨日の夕方から、竹馬の練習を始めています。お昼の時間は体を休める時間として、座った遊びをしていますが、朝と夕方は、保育士と一緒に竹馬練習をしていこうと思っています。今日の朝もさっそく練習を頑張っていた子ども達です。「指が痛い」「できない」と言う子もいますが、前向きに取り組めたらなと思っています。家庭でも、励ましの声掛けをお願いしますね♪

※明日の木曜日は、体育遊びの予定です。体育着登園をお願いします。

